

Zeidler bekommt Großes Verdienstkreuz

Prof. Dr.-Ing. Gerhard Zeidler (76), langjähriger Dekra-Vorstandsvorsitzender und Ehrenpräsident des Präsidialrats von Dekra, hat heute das „Große Verdienstkreuz des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland“ verliehen bekommen.

Der Ministerpräsident von Baden-Württemberg, Winfried Kretschmann, zeichnete Prof. Zeidler im Staatsministerium „für sein Lebenswerk aus, das durch sein persönliches Engagement weit über dienstliche und berufliche Verpflichtungen hinausgeht“. Der engagierte Vordenker für die Sicherheit der Menschen im Umgang mit moderner Technik und umweltfreundlicher Mobilität ist laut Kretschmann „ein Vorbild für unsere Gesellschaft“.

„Die von ihm vorgenommenen strukturellen Weichenstellungen brachten Dekra auf einen nachhaltigen Expansions- und Erfolgskurs, der bis heute anhält. So wurde Dekra zur größten Sachverständigenorganisation Europas und ist heute einer der weltweit führenden Anbieter von Experten-Dienstleistungen“, betonte Kretschmann. Außerdem habe er sich stets für Wissenstransfer und den wissenschaftlichen Nachwuchs eingesetzt und ehrenamtlich im kulturellen und sozialen Bereich engagiert.

Der frühere SEL-Chef Gerhard Zeidler übernahm im Juni 1996 die Führung der Stuttgarter Experten-Organisation. Nach grundlegender Neuausrichtung des Konzerns positionierte er Dekra neu als einen der weltweit führenden Anbieter von Experten-Dienstleistungen. Bei automotiven Services ist der Konzern heute weltweit die Nummer eins. Mit Beginn des Jahres 2006 zog sich Gerhard Zeidler aus der operativen Führung zurück. Er folgte der Berufung des Präsidialrats zum Präsidenten des obersten Aufsichtsgremiums. Gleichzeitig wurde er zum Vorsitzenden des Aufsichtsrats der Dekra. Die beiden Ämter gab er 2011 an Thomas Pleines ab. Seit 2011 ist der gebürtige Breslauer als Ehrenpräsident des Präsidialrats dem Unternehmen weiterhin verbunden.

In zahlreichen Institutionen und Unternehmen übt Gerhard Zeidler Ehrenämter und Mandate aus, darunter als Vizepräsident und Mitglied des Präsidiums des Instituts der Deutschen Wirtschaft, Köln. Er ist zudem Senator der Deutschen Akademie für Technikwissenschaften (acatech), Berlin, und Ehrensensator der TU Darmstadt. Gerhard

Zeidler ist Inhaber des Bundesverdienstkreuzes 1. Klasse seit 1987 und Inhaber des Verdienstordens des Landes Baden-Württemberg. Als Honorargeneralkonsul der Republik der Philippinen für Baden-Württemberg und Hessen setzt er sich für verwaiste Straßenkinder ein, die vor Ort in einem von Salesianern betriebenen Kinderheim betreut und ausgebildet werden. (ampnet/jri)